

## EL CABALLITO

### Habrá nuevo contralor en la CDMX

:::: Le platicamos que este 10 de diciembre concluyó el periodo de siete años de **Juan José Serrano** como secretario de la Contraloría General de la Ciudad de México. Nos dicen que en redes sociales algunas personas e instituciones lo despidieron, como fue el caso de la Auditoría Superior de la CDMX. Don Juan José, nos recuerdan, se anotó para participar en la elección de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), habrá que ver si lo logra. Pero, por lo pronto, en la capital del país se abre otro espacio que deberá cubrir la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, quien mandará la propuesta del



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Juan José Serrano

nuevo contralor al Congreso capitalino. Las apuestas comienzan a correr para saber el nombre de la persona que estará al frente de esta dependencia, encargada de revisar la actuación de los funcionarios públicos.

### Otra despedida en el Tribunal electoral capitalino

:::: Y siguen las despedidas. Ahora es nuevamente el turno del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, donde el magistrado **Juan Carlos Sánchez** concluirá su periodo el próximo domingo y con ello sólo habrá un magistrado que fue electo por el Senado de la República, quien es **Armando Ambriz**. Le recordamos que por el *impasse* en el Senado, ya serán cuatro nombramientos de magistrados electorales pendientes en la Ciudad de México —pues son cinco en total—, mientras, para operar, nos aseguran, se habilitarán a secretarios de cuenta o funcionarios como magistrados en funciones para atender los requerimientos que lleguen al tribunal, pero, nos dicen, ¿qué necesidad de esta situación?

### Cambio de planes en el Congreso local

:::: Nos comentan que la pausa sin plazo en la elección de la terna de quienes buscar ocupar la titularidad de la fiscalía capitalina, por parte del Consejo Judicial Ciudadano, cambió los planes que había en el Congreso de la CDMX. Nos precisan que los diputados buscaban votar por el nuevo fiscal antes del 16 de diciembre, es decir, hoy o a más tardar el martes de la próxima semana, para después enfocarse en el análisis y discusión del paquete presupuestal; sin embargo, ahora ya ven muy lejano votar por el nuevo titular de la fiscalía y toda la atención será para el presupuesto, pues deben aprobarlo antes del 27 de diciembre. Y, hablando de la elección del fiscal capitalino, nos platican que los únicos tres aspirantes que pasaron los exámenes de control de confianza fueron **Anaid Valero Manzano, Bertha María Alcalde Luján y Ulrich Richter Morales**. ¿Será?

